

Sortie scolaire à Lascaux

Posté le Jeudi 27 Mai 2010, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Jeudi 27 mai, nous sommes allés visiter la grotte de Lascaux. Dès notre arrivée, nous sommes allés au musée du Thot. Nous avons observé et décrit des reproductions de la grotte de Lascaux avec un guide (la frise des cerfs, la vache noire, la scène du puits...). Puis, le guide nous a présenté les différentes techniques utilisées par les Hommes de Cro Magnon et nous avons eu le plaisir de participer à un atelier peinture. Chacun a pu peindre un animal sur la paroi d'une grotte.

Ensuite, nous sommes allés pique-niquer dans le parc animalier du Thot et après manger nous avons découvert différents animaux qui ressemblaient à ceux qui existaient au temps de la Préhistoire et qui étaient peints par les hommes : des bouquetins, des cerfs, des daims, des "aurochs", des chevaux de Przewalski et des reproductions d'espèces comme le mammoth.

Pour clôturer cette belle journée, nous sommes allés visiter Lascaux II où un autre guide nous attendait. La grotte a été reproduite à l'identique. Les peintures étaient vraiment impressionnantes.







Mots clés. [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [école](#) , [sortie](#) , [visite](#) , [grottes](#) , [Lascaux](#)